



INICIO ARAUCA CON PETRO&LEO NOTICIAS PERIÓDICO PETROYLEO AL AIRE



Cultivo de sacha inchi

DESARROLLO

Una alternativa de emprendimiento para el departamento de Arauca

Cosechar paz mediante la productividad en el campo es el mayor anhelo de los 25 productores de sacha inchi en el departamento de Arauca, quienes se capacitan gracias a los proyectos de inversión social voluntaria de **Ecopetrol** y SierraCol Energy.

En el Espacio Territorial de Capacitación y Reincorporación de Filipinas, jurisdicción del municipio de Arauquita, ISA Intercolombia lidera un diplomado con la Universidad Nacional de Colombia y las compañías petroleras, por medio de su Fundación El Alcaraván, para capacitar y orientar a los beneficiarios en el desarrollo de cuatro nuevos productos derivados del cultivo de sacha inchi.



La planta, también conocida como el "maní de los dioses" desde tiempos inmemoriales, tiene un alto contenido de omega 3, 6 y 9, así como proteínas y ácidos esenciales, y por ello se ha convertido en una gran oportunidad de emprendimiento para los agricultores araucanos.

"Como un amor a primera vista", así describe Zaira Caro su relación con el cultivo de sacha inchi. Ella es una mujer arauquiteña de talante trabajador y empresarial que dice haberse enamorado del cultivo por todas las propiedades que tiene y por la oportunidad de emprendimiento que hay alrededor.



Como fruto de este diplomado, los participantes desarrollarán nuevos productos alimenticios, farmacéuticos y cosméticos, que contribuirán al impulso económico y comercial de los productores araucanos.

"Durante mi vida he iniciado diferentes proyectos, pero desde que conocí la sacha decidí quedarme aquí porque veo la posibilidad de superarme y crear variedad de productos para mi empresa. Debo agradecerles a todos los que hicieron esto posible, lo que estamos aprendiendo será para el beneficio de muchas personas", expresó Zaira Caro.

COMPARTIR...

ENTRADA SIGUIENTE
Marzo 2021

ENTRADA ANTERIOR
Huertas caseras en Arauquita

HALLAZGO ARQUEOLÓGICO EN EL CAMPO PETROLERO COSECHA



Comunicado de Prensa

Hallazgo arqueológico en el campo petrolero Cosecha

- Se han hallado más de 5.000 fragmentos de cerámica fueron hallados en trabajos de prospección arqueológica.
- Los elementos fueron recolectados y serán analizados y registrados en cumplimiento de las normas aplicables.

Arauca, 14 de abril de 2021. - En desarrollo de los actividades previas a la construcción de una plataforma para la perforación de un pozo petrolero, en la vereda El Simo, del municipio de Arauca y en cumplimiento de las resoluciones aplicables a este tipo de proyectos, un equipo de arqueólogos que se encontraba realizando labores de prospección arqueológica en el marco de la Autorización de Intervención Arqueológica otorgada por el Instituto Colombiano de Arqueología e Historia (ICANH), halló fragmentos de cerámica y restos óseos en el sitio.

Los encargados de realizar la intervención de los sitios arqueológicos, a quienes el ICANH otorga, en cabeza del Doctor Alejandro Bernal Tobías, la autorización antes mencionada, fueron el equipo de expertos que se encontraba realizando la actividad de prospección en el sitio, previa a cualquier acción de remoción de tierra en áreas no intervenidas, proveniente del patrimonio arqueológico encontrado.

Los objetos fueron clasificados y catalogados al laboratorio ubicado en las instalaciones del campo petrolero Cosecha para el análisis de los materiales de acuerdo con la Autorización de Intervención Arqueológica otorgada y las regulaciones respectivas.

"La gestión del patrimonio arqueológico es parte de los acciones propias de la actividad petrolera y exige los más altos estándares, para lo cual nos hemos comprometido a aplicar todos los protocolos normativos establecidos. Es muy satisfactorio el hallazgo de este tipo de contextos arqueológicos que representan nuestro conocimiento de la historia de Arauca", afirmó Alejandro Bernal Tobías, Director de Arqueología, con más de 20 años de experiencia.

En virtud de lo anterior, la Empresa voluntariamente decidió cambiar la ubicación de la plataforma petrolera con el fin de no afectar las condiciones arqueológicas del sitio. La Empresa y el equipo de arqueólogos seguirán realizando el estudio de los hallazgos y procedimientos aplicables establecidos en la ley y decretos por las autoridades competentes para la protección del patrimonio arqueológico.

Encuentre las fotografías en el siguiente enlace.

SIERRACOL ENERGY INICIA SU HISTORIA EN EL SECTOR DE LA ENERGÍA EN COLOMBIA



Comunicado de Prensa

SierraCol Energy inicia su historia en el sector de la energía en Colombia

- SierraCol invertió alrededor de 120 millones de dólares en sus operaciones en 2021
- SierraCol se presenta como uno de los líderes independientes de exploración y producción petrolera de Colombia

Bogotá, 18 de diciembre de 2020. La empresa petrolera SierraCol Energy (SierraCol), perteneciente al Grupo Carlsberg, anunció, a partir de la fecha, las operaciones e intereses sobre los activos adquiridos a Occidental en Colombia, así lo anunció en la tarde de hoy, Tony Hayward, Presidente Ejecutivo de SierraCol.

Tal como se anunció el pasado 27 de octubre, Occidental Petroleum Corporation vendió todos sus activos en tierra en Colombia, que en la actualidad aportan una producción, conjuntamente con sus socios, de alrededor de 60.000 barriles de petróleo por día.

SierraCol, que también sus oficinas principales en Bogotá, realizó, en 2021, una inversión de alrededor de 120.000 millones en sus acciones de exploración y producción, en los campos de Urama, Magdalena Medio y Putumayo, y llevará a cabo sus actividades con el propósito de convertirse en una empresa líder en el sector petrolero a nivel nacional. A partir de la fecha de iniciación los trámites pertinentes para formular el cambio de nombre de las entidades que hacen parte de SierraCol.

"Nos comencemos una nueva etapa en las operaciones con los activos adquiridos a Occidental en Colombia. SierraCol es la marca registrada que se aplicará en el terreno y los recursos humanos profesionales del equipo humano para ser exitosa en Colombia, y para proyectar también su crecimiento hacia otros países de Latinoamérica", afirmó Tony Hayward, y añadió que "el nombre de esta empresa fue inspirado en la geografía de Colombia y se inspira en el nombre de la bandera nacional, demostrando así su intención de contribuir siendo protagonista en el sector de la energía en Colombia".

Al conservar el equipo humano que Occidental tenía en el país, SierraCol seguirá siendo un operador comprometido con Colombia, segura y confiable, reconocido por su integridad y por trabajar con los más altos estándares de seguridad industrial y de responsabilidad social y ambiental. El señor Hayward anunció además el nombre del nuevo presidente y CEO de SierraCol, indicando: "me complace anunciar, que el Presidente y CEO de la empresa será Bernardo Ciro, Bernardo ha tenido una destacada carrera en altas posiciones durante más de 13 años con

SierraCol Energy 12/18/2020 11:51 - Bogotá, Colombia - Teléfono: 011 310 400 0000

INSCRIPCIONES GEEK 2021

Academia Geek 2021

¡ABRIMOS INSCRIPCIONES!

Requisitos

- * Tener entre 17 y 29 años
- * Haber culminado el bachillerato
- * Tener conceptos básicos de programación
- * No estar estudiando ni trabajando
- * Vivir en Medellín, Bogotá, Arauca o Arauquita

Si te apasiona el mundo geek y cumples con los requisitos, postúlate, completa el proceso de selección y sé un talento geek.

Inscríbete en: <https://bit.ly/InscripcionesAG2021>

